## Exposé sur le nommage aux Bell Labs

## Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

## Première rédaction de cet article le 13 septembre 2011

https://www.bortzmeyer.org	/nommage-beurre.html
----------------------------	----------------------

Le 13 septembre 2011, j'ai fait un exposé aux Bell Labs (centre de recherche d'Alcatel-Lucent à Nozay) sur le thème « **Nommage : avoir le beurre, l'argent du beurre, et le sourire de la crémière** », consacré aux différents systèmes de nommage dans les réseaux informatiques et à leurs propriétés, souvent contradictoires. Je parlais bien sûr des noms de domaine et du DNS mais aussi de plusieurs autres, en essayant de mettre l'accent sur leurs propriétés, de manière à pouvoir choisir le système adapté.

## Voici les transparents de l'exposé :

- Version PDF adaptée à la lecture sur écran (en ligne sur https://www.bortzmeyer.org/files/nommage-et-beurre-SHOW.pdf),
- Version PDF adaptée à l'impression (en ligne sur https://www.bortzmeyer.org/files/nommage-et-beurre-PRINT.pdf),
- Source en LaTeX (en ligne sur https://www.bortzmeyer.org/files/nommage-et-beurre. tex).

J'avais déjà développé ces idées dans un article de mon blog <https://www.bortzmeyer.org/no-free-lunch.html>.